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Domingo

Sábado

32º
Máxima Mínima

Sol com algumas nuvens.
Não chove.

 Chuva - 0% - 0mm

20º

Mínima  Chuva - 0% - 0mm

17º
Sol com muitas nuvens
durante o dia e períodos
de céu nublado. Noite nu-
blada com possibilidade
de garoa

26º
Máxima

LOJAS MARISA

Incêndio de grandes proporções
em loja causa pânico em SV
Lojas Marisa, no Centro, ficou totalmente destruída. Haverá um estudo de
impacto antes da liberação dos comércios vizinhos. Ninguém ficou ferido.

Um incêndio atingiu
o imóvel das Lojas
Marisa, no Centro de
São Vicente, na tarde
da ultima quinta-feira
(14). Ao todo, 18 viatu-
ras do Corpo de Bom-
beiros foram desloca-
das para combater o
fogo, com 32 agentes.
A loja ficou completa-
mente destruída.

O incêndio derrubou
o telhado e uma estru-
tura no segundo andar
da loja. “Por conta de
os estabelecimentos
serem geminados (di-
vidirem a mesma pa-
rede), haverá um estu-
do dos impactos nos
comércios vizinhos an-
tes da liberação”, afir-
ma o capitão da Cor-
poração, Rodrigo Car-
valho Eulálio.

Quatro famílias que
moram em imóveis vi-
zinhos terão que dei-
xar suas casas por
medida de segurança.

O fogo teve início
por volta das 13h30 no
estabelecimento co-
mercial, localizado na
Rua Frei Gaspar. Ainda
não se sabe o que cau-
sou o incêndio, que te-
ria começado no esto-
que.

A loja, que recebia
clientes no momento
em que as chamas co-
meçaram, precisou
ser evacuada rapida-
mente para o trabalho
dos bombeiros. O Cor-
po de Bombeiros che-
gou depressa ao local
para controlar o fogo.
Durante os trabalhos,
eles tiveram proble-
mas para combater as
chamas pelas janelas
de acesso ao estoque.

Viaturas dos bom-
beiros de Santos e de

Cubatão foram aciona-
das para prestar auxí-
lio no combate ao in-
cêndio.

O quadrilátero for-
mado pelas ruas Frei
Gaspar, XV de Novem-
bro, João Ramalho e
Martim Afonso preci-
sou ser interditado. De
acordo com o Corpo de
Bombeiros, a situação
mais crítica estava na
entrada da loja. Além
disso, havia risco de
explosão por causa de
botijões de gás em
imóveis ao lado do es-
tabelecimento, porém
essa possibilidade já
foi descartada pelos
bombeiros

Sobre o Auto de Vis-
toria do Corpo de Bom-
beiros (AVCB), a loja
tem o documento váli-

do, segundo o capitão.
A respeito da causa,
ainda é difícil chegar a
uma conclusão, e a
perícia poderá infor-
mar posteriormente,
segundo Eulálio. “A
gente percebeu que o
incêndio se deu na par-
te do forro, quando a
gente chegou era mui-
ta fumaça no ambien-
te, que estava total-
mente tomado pela
fumaça, o que prejudi-
cou a visualização das
chamas e também
ajudou a propagação.
Os gases quentes vão
caminhando rapida-
mente pelo ambiente
aumentando o incên-
dio. O que a gente per-
cebeu é que começou
no forro”.

Ele informou ainda

que, antes da chegada
das autoridades, funci-
onários tentaram apa-
gar o fogo com extin-
tores, mas não foi su-
ficiente para extinguir
as chamas.

ALojas Marisa, que
se manifestou por
meio de nota. “A Mari-
sa informa que não
houve feridos no inci-
dente ocorrido na uni-
dade localizada em
São Vicente. A Compa-
nhia reitera que a situ-
ação já está sob con-
trole e as causas do
incêndio estão sendo
apuradas”.

A Secretaria de Saú-
de (Sesau) informa
que não houve ne-
nhum chamado para
atendimento de víti-
mas no local.
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GINÁSIO DONDINHO

SV retoma tradicional Festival de
Quadrilhas neste final de semana
Evento será no Dondinho, das 18h às 23h, com apresentação de dez
equipes; além dos espetáculos, atração contará com comidas típicas

Após dois anos de
atividades suspensas
devido à pandemia da
Covid-19, o tradicional
'Festival de Quadri-
lhas Juninas' retorna
ao calendário de São
Vicente neste final de
semana (16 e 17). O
palco será o Ginásio
Poliesportivo Dondi-
nho (Rua Travessa do
Parque, 1.000 - Catia-
poã), das 18h às 23h.

A programação
está recheada. Além
das dez equipes parti-
cipantes do festival,
haverá barracas com
pratos típicos de ar-
raiá, como pastel, cal-
do verde e canjica, e
outras diversas atra-
ções para entreter o
público.

Esta 10ª edição tem
caráter especial. Por
esse motivo, a Secre-
taria de Cultura, Es-
portes e Cidadania
(Secec), responsável
pela gestão do even-
to, alterou o regula-
mento, excluindo, ex-
cepcionalmente nes-
te ano, o sistema de
competição.

"A finalidade é pro-
mover uma confrater-
nização nesta retoma-
da, alimentando a cul-
tura do Município,
sem a necessidade de
um processo de dis-
puta. Estamos muito
felizes em reativar
um evento tão tradici-
onal no calendário da
Primeira Cidade do
Brasil. A entrada é

gratuita. Portanto,
contamos com a pre-
sença dos vicentinos",
convida a subsecretá-
ria de Cultura, Elizan-
gela Bafini.

Quatro equipes se
apresentam no sába-
do (16), e as outras
seis concluem a pro-
gramação no domingo
(17). Cada sessão dura
de 30 a 35 minutos.

Confira as equipes
contempladas:

Apresentações sá-
bado: Corte Francesa,
Junina São Pedro, Tia
Tânia e Tia Bola

A p r e s e n t a ç õ e s
domingo: Junina Tra-
lala, Paixão Caiçara,
Tio Andy Angel, Tio
Cris, Tia Valdelice e
Tradição

Matrículas para 2023 têm
inscrições abertas em escolas
municipais a partir de segunda

A Secretaria  de
Educação de São Vi-
cente (Seduc) anun-
ciou que todas as uni-
dades escolares rece-
bem a partir desta se-
gunda-feira (18) inscri-
ções para matrículas
voltadas ao ano letivo
de 2023. O cadastro

pode ser feito até 5 de
agosto, com vagas na
Educação  Infantil (cri-
anças de 4 e 5 anos),
Ensino Fundamental
(de 1° ao 9° ano)  e Edu-
cação  de Jovens e
Adultos (EJA).

Para realização das
inscrições, basta com-

parecer a alguma uni-
dade, das 9 às 16h,
apresentando docu-
mento de identificação
com foto do responsá-
vel (RG, CNH etc), do-
cumento com foto ou
certidão de nascimen-
to do aluno e compro-
vante de endereço.

Renovação de isenção de IPTU
será automática em 2022

A renovação anual
da isenção de IPTU
será feita de forma au-
tomática em 2022. A
medida entrou em vi-
gor com a publicação,
na última sexta-feira
(8), da Lei Comple-
mentar nº 1.052.

 Assim como em
2020 e 2021, a medida
foi adotada em virtude
da pandemia da Covid-
19. Como a maior parte

dos beneficiários está
classificada no grupo
de risco, a Secretaria
da Fazenda (Sefaz) en-
tendeu que não havia
necessidade de exigir a
presença física dos
contribuintes.

 Dessa forma, serão
atendidos apenas os
munícipes que preten-
dem dar entrada ao
pedido de isenção. O
período para a primei-

ra solicitação se en-
cerra no dia 29 de ju-
lho.

 Para isso, é necessá-
rio agendar atendimen-
to no CAC (Centro de
Atendimento ao Contri-
buinte) pelo e-mail
cac@saovicente.sp.gov.br
ou pelos telefones (13)
3579-1316 ou (13)
3579-1317. Outra opção
é o WhatsApp (13)
3466-2389.

Trânsito sofre alterações no Centro e Boa Vista neste sábado
Devido a serviços da

Sabesp e da CPFL, al-
gumas vias nos bair-
ros Boa Vista e Centro
sofrerão interdições
neste sábado (16).

 Para executar o ser-

viço da Sabesp, o
acesso à Rua do Colé-
gio será parcialmente
interrompido das 7h
às 18h, entre a Aveni-
da Capitão-mor Aguiar
e Praça 22 de Janeiro,

no Centro.
 De acordo com a

Secretaria de Defesa e
Ordem Social (Sedos),
há possibilidade de
ocorrer o fechamento
total da via.

 Já na Rua Rangel
Pestana, dois trechos
terão interdição tam-
bém no sábado: das
13h às 18h, devido a
serviço da CPFL, veí-
culos não terão acesso

entre a Rua Freitas
Guimarães e Avenida
Presidente Wilson
(Boa Vista); e entre as
avenidas Presidente
Wilson e  Antonio Ro-
drigues (Centro).

 Em ambas as
obras, agentes de
trânsito estarão nos
cruzamentos para ori-
entar os condutores.
Os locais estarão to-
talmente sinalizados.
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Incêndio destrói
sete moradias
no México 70

NA QUINTA

Um incêndio atingiu
sete moradias de ma-
deira da comunidade
México 70 no início da
tarde desta quinta-feira
(14), em São Vicente. De
acordo com o Corpo de
Bombeiros, apesar do
susto, ninguém ficou
ferido.

De acordo com a Pre-
feitura, as famílias que
viviam nas casas atingi-
das foram atendidas

pela assistência social
municipal. No entanto,
nenhuma das 29 pes-
soas precisou ser aco-
lhida em abrigos, já que
todas informaram ter
onde ficar.

Os bombeiros infor-
maram que foram acio-
nados para a Rua do
Canal por volta de
12h30. Três viaturas fo-
ram até o local e con-
trolaram o fogo rapida-

mente. Porém, não há
informações sobre as
causas do incêndio.

A Prefeitura está ar-
recadando doações
para as famílias que ti-
veram as moradias atin-
gidas por meio do Fun-
do Social de Solidarie-
dade. O órgão arrecada
roupas, móveis e ali-
mentos das 9h às 17h na
Rua Benedito Calixto,
nº 205, no Centro

Agentes da Baixada prestam homenagem a
GCM de São Vicente desaparecido em junho

Profissionais da se-
gurança dos municípi-
os da Baixada Santista
se uniram à Secretaria
de Defesa e Ordem So-
cial (Sedos) de São Vi-
cente, na tarde desta
quarta-feira (13), na
Praça Tom Jobim
(Gonzaguinha), por um
propósito: dedicar um
momento para home-
nagear o Guarda Civil
Municipal (GCM), An-
dré Ferreira dos San-
tos, desaparecido no
final do mês de junho.

Compareceram à

cerimônia agentes de
São Vicente, Monga-
guá e Santos. Familia-
res do GCM também
estiveram no local.

Na ocasião, os guar-
das fizeram uma men-
ção a André e, após
isso, acionaram as sire-
nes das viaturas por
um minuto. A homena-
gem foi concluída com
um círculo em volta da
família e uma oração
de amparo.

O comandante da
GCM de São Vicente,
Rubens Goes, expli-

cou a razão da home-
nagem. "Decidimos
prestar este momento
especial ao profissio-
nal que tanto se dedi-
cou pela segurança
dos munícipes. Segui-
mos aguardando o
desfecho do caso".

Caso - O desapare-
cimento de André
Ferreira dos Santos
aconteceu na madru-
gada de 20 de junho.
A apuração dos fatos
segue sob responsa-
bilidade das autorida-
des policiais.

Idosa é fragrada cometendo furtos
em lojas no Centro de São Vicente

Uma idosa, ainda
não identificada, foi
flagrada mais uma
vez por câmeras de
monitoramento co-
metendo um furto no
Centro de São Vicen-

te. Desta vez, a mu-
lher levou um celu-
lar de um restauran-
te.  Nas imagens, é
possível ver o mo-
mento em que ela
pega o celular do

balcão e o coloca
dentro de uma saco-
la, sem levantar sus-
peitas.

Na última segun-
da, a mesma idosa
furtou uma panela

de pressão em uma
loja da rede Magazi-
ne Luiza, também no
Centro de São Vicen-
te.  Toda a ação foi
gravada pelas câme-
ras de segurança.

No vídeo, é possível
ver que a idosa pega
a panela - vendida por
R$ 280,00 - da prate-
leira e a coloca dentro
de uma sacola. O fur-
to foi tão rápido que

um funcionário próxi-
mo da ação não con-
segue perceber. A ido-
sa sai do estabeleci-
mento de forma tran-
quila, sem levantar
suspeita.
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Conheça a história de Anna Luiza
e a batalha contra a Siringomielia
Mãe busca ajuda para manter
tratamentos e remédios da menina;
doença afeta órgãos e cognição

Pequena Valente

Apesar da pouca
idade, Anna
Luiza Souza

dos Anjos, de 11 anos,
já enfrentou muitos
desafios. Depois de
muitas idas em dife-
rentes médicos, aos 5
anos recebeu o diag-
nóstico de Siringomie-
lia e AVC isquêmico
esquerdo. Essa condi-
ção afeta a força late-
ral direita, além do in-
testino, bexiga e cogni-
ção.

 Anna tem três ir-
mãos, e Elenilda Alves
de Souza, além de ser
mãe solo, se dedica
aos cuidados da pe-
quena em tempo inte-
gral.

Em 2017, Elenilda
conseguiu uma vaga
na Unifesp, em São
Paulo, para dar início
ao tratamento de
Anna. Mãe e filha saí-
am de São Vicente às
4h e voltavam tarde
da noite. O transporte
era cedido pela Prefei-
tura. “Infelizmente,
apesar de a equipe
médica ser altamente
capacitada, os trata-
mentos  dependem do
Governo, e dessa for-
ma, tudo era tratado
de forma clínica,
aguardando exames

para, de fato, vermos o
que estava sendo afe-
tado”, explica Elenilda.

Enquanto aguarda-
va os resultados dos
exames, Anna fazia fi-
sioterapia, terapia
ocupacional e atendi-
mento psicológico.
“Porém, em menos
de seis meses deram
alta para ela alegan-
do que tinham muitas
crianças para serem
atendidas e que eu já
estava fazendo tudo,
pois aprendi os exer-
cícios e fui estudar
sobre a doença”, con-
ta a mãe.

Em março deste
ano, Anna começou a
se queixar de dores
nas pernas e, em pou-
co tempo, mal conse-
guia andar sozinha.
Elenilda levou a pe-
quena ao hospital e os
exames não constata-
ram nenhuma altera-
ção, mas os médicos a
encaminharam a um
neurocirurgião com
urgência.

 Foi quando a Dra.
Erika Tavares Silva
apareceu na vida des-
ta pequena valente.
Novos exames foram
feitos e no final de
março, Anna deu en-
trada para internação.

“A doutora veio con-
versar comigo e expli-
cou que o líquido esta-
va expandido até a cer-
vical, sendo necessá-
rio intervir o quanto
antes. Ela também dis-
se que uma equipe de
profissionais iam se
reunir para planejar a
cirurgia que acontece-
ria já no dia seguinte.
Eu não conseguia dor-
mir de preocupação”,
lembra Elenilda.

 A cirurgia durou
seis horas e Anna saiu
direto para a UTI. Os
dias seguintes foram
marcados por fortes
dores, dificuldade de
movimentar-se, quase
30 pontos, dreno e
sonda.

 Após quatro dias de
internação, surgiu
uma complicação e
Anna precisou passar
por mais uma cirurgia.
Dessa vez foram três
horas de operação e o
retorno à UTI foi mais
complicado: dois dre-
nos, cateter central na
jugular, diversas me-
dicações, sonda, além
de morfina e antibióti-
cos. “Achei que iria
perdê- la, pois ela es-
tava muito fraca, com
muita dor de cabeça e
nas costas. Ela criou

diversas feridas pela
falta de movimenta-
ção. Eu passava os
dias com ela na UTI e
saia no fim da tarde
para cuidar dos meus
outros filhos, sendo
que a minha caçula
tem autismo”, ressal-
ta a mãe.

Após mais de 20
dias de internação, ain-
da sem conseguir an-
dar, Anna recebeu
alta. Começaram, en-
tão, as crises de ansie-
dade, pela experiência
intensa que passou no
hospital.

 O convênio de Anna
e a locação da cadeira

de rodas venceram no
em maio e Elenilda
não está conseguindo
manter as despesas
no momento. Além dis-
so, devido à grande
perda de peso durante
a internação,  Anna
está tomando suple-
mentos, remédios
para espasmos, bexi-
ga e para refluxo ad-
quirido no hospital, la-
xante específico para
o intestino e ansiolítico.

 Só as despesas com
medicamentos che-
gam a R$ 500 men-
sais, fora o convênio
médico, locação da ca-
deira de rodas, terapi-

as, hidroterapia, o su-
plemento Nutren (em
torno de R$ 74 a lata
para sete dias) e ou-
tras vitaminas.

Elenilda pede ajuda
para manter o trata-
mento de Anna Luiza,
que depende dele para
garantir sua qualidade
de vida. Foi criada uma
vaquinha virtual para
doações: https://
www.vakinha.com.br/
vaquinha/anna-luiza-
e-a-siringomielia

 Quem puder contri-
buir pode também fa-
zer um pix em nome de
Elenilda Alves de Souza
- CPF 218.422.108-23.
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LUTA

AFC Combate retorna aos ringues
de SV com atletas renomados
Atração esportiva é neste sábado (16), às 19h, no Tumiaru; além
das cinco modalidades, evento contará com diversas atrações

O  tradicional
patr imônio
esportivo da

Baixada Santista,
‘AmeRad Fighters
Champions’ (AFC
Combate), retorna
aos ringues de São
Vicente neste sába-
do (16), às 19h, no
Clube de Regatas Tu-
miaru. O evento con-
tará com a presença
de atletas das moda-
lidades M.M.A, Kick-
boxing, Submission,
Jiu-jitsu e Boxe.

Além de poder
prestigiar os 12 com-
bates, o público terá a
oportunidade de ad-
quirir produtos com
preços promocionais,
como suplementos e
artigos esportivos.

Quem marcar pre-
sença irá se deparar
com uma grande e
agitada festa. Os es-
portistas Neno Quei-
roz e Gilberto Giba,
de kickboxing, se
despedem dos rin-

gues na AFC Comba-
te. Um momento es-
pecial será dedicado
para homenagear o
boxeador Carlinhos
Furacão que, por
anos, representou a
região dentro e fora
dos ringues.

Um dos participan-
tes nas lutas de sá-
bado é o jovem Gabri-
el Marques, de 18
anos, boxeador lapi-
dado pelo projeto de
boxe ‘Resgatando
com os Punhos’, da
Prefeitura. O atleta
enfrenta Vinícius Bel-
ckior, às 19h.

Gabriel, recente-
mente, defendeu as
cores do Brasil na
maior competição es-
tudantil do planeta, a
Gymnasiade, realiza-
da em maio, na Fran-
ça. “É uma honra po-
der estar de volta e
me preparar, através
dessa luta, para as
próximas competi-
ções”, salientou.

Os interessados
ainda têm a oportu-
nidade de prestigiar
o evento. Os ingres-
sos estão à venda e
custam R$40,00, po-
dendo ser garanti-
dos na bilheteria do
Clube de Regatas Tu-
miaru (Praça Coronel
Lopes, 167 - Centro).

Para se manter por
dentro das novidades
referentes ao evento,
acesse o perfil do
evento no Instagram:
@afc.baixada.

O AFC Combate é
uma realização da
Associação Múltipla
de Esportes Radicais
(AmeRad) e Agência
Cria Mkt., e conta
com apoio esportivo
do deputado estadu-
al Caio França e apoio
da Prefeitura, por
meio da Secretaria
de Cultura, Esportes
e Cidadania (Secec).

AMERAD FI-
GHTERS

O AmeRad Fi-

ghters, tradicional
evento de lutas, re-
torna após um longo
hiato com diversas
novidades e oportu-
nidades para os atle-
tas que sonham em
chegar ao topo do
mundo e difundir a
sua modalidade.

No passado, o AFC
Combate já teve em
seu card atletas
como Charles do
Bronx, Felipe Serta-
nejo, Alex Cobra, Ro-
drigo Amatha, Vitor
Super Boy, Tom Jo-
nes e grandes outros
lutadores.

No evento, além
dos grandes com-
bates, também ha-
verá a exposição de
produtos diversos
e serviços com pre-
ços promocionais:
flash Tattoo, venda
de suplementos e
artigos esportivos
com preço de fábri-
ca, demonstração
de novos equipa-

mentos, serviços
gratuitos e infor-
mações técnicas
das diversas em-
presas que apoiam
o evento, sorteio de
vários prêmios,
eleição da mais bela
ring girl e uma jus-
ta homenagem ao
boxeador Carlinhos
Furacão que tanto
contribuiu para o
esporte dentro e
fora dos ringues.

O evento irá pro-
pôr, além da valori-
zação dos atletas,
um acompanhamen-
to técnico, de Mkt e
suporte de carreira
com a experiência de
profissionais que
são referência nas
modalidades em dis-
puta e da publicidade.

“Este evento é
um divisor de
águas na carreira
do atleta. Aqui já
passou o campeão
do mundo do UFC
Charles Ol iveira ,

um grande parceiro
e lutador; o nosso
trabalho, é revelar
o atleta em um
evento de alto nível
e que tem uma
grande visibilidade
em nossa região e
no país. Aqui eles
surgem para o
mundo.”, diz André
Cavallero, organi-
zador e idealizador
do AmeRad Fi-
ghters.

PARCEIROS
Bruno Suplemen-

tos, Jugui Artigos es-
portivos, Fight Me-
ter, Cartão de Todos
SV, Dracco Ink Tattoo,
Forth Vistorias,
Àthrios Band, Cross
Fit São Vicente,
A+Nutrion, Só Gra-
des, Casa Luanda Su-
permercado, MAX
Herman ( Announcer),
Wyns Produtora, La
Fruta Assaí, Soma
Print e a promoção
exclusiva da Rádio
Hot 98FM Litoral.
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ARTIGO

Obras para modernizar Mercado
Municipal começam em agosto

SANTOS

Intervenção prevê também a modernização do entorno e a
integração com a Estação do VLT e a nova estação das Catraias

Escovação, ossos artificiais e muito carinho
para manter o sorriso de seu amiguinho“

Os pets são muito
importantes e fazem
parte de nossa família
no mundo atual. Eles
estão sendo muito im-
portantes nesta pan-
demia e muitas vezes
são o equilíbrio em
muitos lares. “Nunca
ignore o mau hálito do
seu pet, pois pode in-
dicar uma doença pe-

riodonta”, alerta o mé-
dico veterinário Eduar-
do Filetti. Professor
universitário, mestre
em saúde pública, pós
graduado em clínica
médica de pequenos
animais, pós graduado
em cirurgia de peque-
nos animais e fitotera-
peuta, Filetti explica
que a doença perio-

dontal é causada por
bactérias que acome-
tem os tecidos de sus-
tentação do dente –
periodonto, composto
por gengiva, osso al-
veolar, ligamento pe-
riodontal e cemento,
podendo pro-
g r e d i r
para vári-
os estági-
os como
gengivite, periodon-
tite leve e periodonti-
te avançada.

Na periodontite
avançada existe des-
truição da gengiva,
osso, cemento e liga-
mentos dentários cau-
sando uma instabilida-
de dental. Cálculos,
halitose mobilidade
dental, sangramento
dental, dificuldade de
mastigação são os sin-
tomas mais frequen-
tes. “Este processo é
muito doloroso para o
pet”, pontua: “Ele
pode entrar em triste-
za, pois com o cheiro
bucal forte as pessoas
tendem a se afastar do
seu convívio”. Escova-
ção, ossos artificiais,

Um Novo Mercado
Municipal, remodela-
do e revitalizado,
pronto para receber
turistas, atrair investi-
mentos, gerar empre-
gos e incentivar a cul-
tura regional. A trans-
formação desse espa-
ço começa a se mate-
rializar em um mês,
quando começam as
obras no antigo pré-
dio, intervenção que
também prevê a mo-
dernização do entor-
no, e a integração com
a Estação Mercado do
VLT e com a Nova Es-
tação Catraias.

A revitalização do
Mercado Municipal
(Praça Iguatemi Mar-
tins s/nº, Vila Nova)
foi dividida em três fa-
ses. A primeira, que

deve começar em
agosto, será na parte
externa, a segunda
contempla o interior
do imóvel, e a terce-
ria, a modernização da
bacia do Mercado.
Além disso, o anexo do
prédio principal será a
sede do Centro Temá-
tico de Cinema de San-
tos.

Os recursos para
execução da primeira
etapa de obras são
oriundos do Fundo de
Desenvolvimento Ur-
bano no Município de
Santos (Fundurb), fru-
to de um Termo de
Responsabilidade de
Implantação de Medi-
das Mitigadoras e/ou
C o m p e n s a t ó r i a s
(Trimmc) com a em-
presa Compass.

MÉDICO VETERINÁRIO EDUARDO FILETTI FAZ ALERTA

soluções para serem
colocadas na água,
além de cuidados
médicos veterinários,
são importantes na
prevenção.

As doenças dentais
são comuns em cães
e gatos, assim com
também em seres
humanos, causadas
pela má qualidade na
alimentação combi-
nada com a falta higi-
enização e cuidados
dentais vão contri-
buir para o apareci-

mento da patologia.O
jornalista esportivo e
produtor Aldo Neto
sempre muito preo-
cupado com saúde
dental dos seus pets
utiliza por nossa re-
comendação uma po-
mada que colocada
na boca que conse-
gue atuar  em todos
os dentes .Esta po-
mada de uso odonto-
lógico é utilizada para
cães agitados que
não permitem a esco-
vação.

Filetti acrescenta
que estas doenças
podem afetar os sis-
temas cardiopulmo-
nar, hepático e renal,
diminuído a qualidade
e tempo de vida do
seu pet: “Pesquisas
indicam que 80% dos
cães e 70% dos gatos
têm doença periodon-
tal após três anos de
vida. Cães de pequeno
porte têm uma ten-
dência maior de de-
senvolver doenças
dentais”.
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SAÚDE

O Ministério da
Saúde recomendou
nesta sexta-feira (15)
que estados e municí-
pios ampliem a apli-
cação da Coronavac
para crianças de 3 a
5 anos.

A pasta anunciou a
decisão após ouvir a
Câmara Técnica de
Assessoramento em
Imunização sobre a
questão. Nesta se-
mana, a Agência Na-
cional de Vigilância
Sanitária (Anvisa) au-
torizou a ampliação
da Coronavac para
crianças nessa faixa
etária.

De acordo com o Mi-
nistério da Saúde, a
decisão será formali-
zada em nota técnica
aos estados. O crono-
grama de entrega de
doses adicionais tam-

O Governo Federal
anunciou, nesta quinta-
feira (14), a prorrogação
do prazo para as famí-
lias beneficiárias de
programas sociais
completarem a atuali-
zação do Cadastro Úni-
co (CadÚnico). O prazo
varia de acordo com a
situação do cadastrado.

A regularização é
necessária para evitar
o bloqueio e, posterior-
mente, cancelamento
de benefícios como Au-
xílio Brasil e Tarifa Social
de Energia Elétrica. A atu-
alização deve ser feita
presencialmente, nos
postos da prefeitura que
cuidam do CadÚnico e

Veja novos prazos para atualizar CadUnico e receber auxílios

Anvisa autorizou ampliação da imunização da faixa etária nesta semana.
Decisão será formalizada em nota técnica do Ministério aos estados..

bém deve ser estabe-
lecido em breve.

Por enquanto, o Mi-
nistério orienta que
sejam utilizado os es-
toques existentes no
estados e municípios,
mas disse que "segue
em tratativas para
aquisição de novas do-
ses".

Veja a nota da pas-
ta na íntegra:

Tendo em vista a
decisão da Agência
Nacional de Vigilância
Sanitária (Anvisa) e,
ouvida a Câmara Téc-
nica de Assessora-
mento em Imunização
da Covid-19 (CTAI), o
Ministério da Saúde
orienta os entes fede-
rativos a ampliar o
uso da vacina Covid-
19/Coronavac para fai-
xa etária de 3 a 5 anos
de idade.

Ministério recomenda aplicação da
CoronaVac em crianças de 3 a 5 anos

A pasta recomen-
da que seja utiliza-
do os estoques exis-
tentes no estados e

municípios.  No en-
tanto, o Ministério
da Saúde segue em
tratat ivas para

aquisição de novas
doses.

A decisão será for-
mal izada em nota

técnica aos estados,
bem como o crono-
grama de entrega de
doses adicionais.

mediante agendamento
prévio pela internet.

Há dois tipos: Revi-
são Cadastral - para fa-
mílias que atualizaram
os dados pela última
vez em 2016 ou 2017 - e
Averiguação Cadastral
- para quem tem discor-
dância entre os dados
preenchidos e informa-
ções de outras fontes.

Todos os anos, o Minis-
tério da Cidadania faz a
revisão das famílias be-
neficiárias. As reavalia-
ções convocam somente
aqueles cujo cadastro
esteja sem atualização
por mais de dois anos.

Para saber se foi ou
não chamada, a família

deve conferir as mensa-
gens nos comprovantes
de pagamento dos be-
nefícios ou ir até um dos
postos da prefeitura que
cuidam do CadÚnico. As
informações são do g1.

Datas-limite para
cada tipo de atualização

Famílias com cadas-
tro desatualizado desde
2016 ou 2017

Para evitar o bloqueio
do Auxílio Brasil:

Prazo antigo: julho/
2022

Prazo novo: outubro/
2022

Para evitar o cancela-
mento do Auxílio Brasil
e da Tarifa Social de Ener-
gia Elétrica:

Prazo antigo: no-
vembro/2022

Prazo novo: dezem-
bro/2022

Famílias com diver-
gências

Corresponde a famíli-
as cuja renda calculada
a partir de dados do Go-
verno Federal esteja aci-
ma de meio salário míni-
mo (R$ 606,01) por pes-

soa e que tenha ao me-
nos uma pessoa com
renda divergente em
relação a esses regis-
tros em pelo menos
um mês de análise.

Roberto Carlos se irrita em show no Rio e manda fã calar a boca
Roberto Carlos se

irritou durante um
show na quarta-feira
(13) no Qualistage, no
Rio de Janeiro, e man-
dou um fã calar a boca.

O assessor de im-
prensa do cantor diz
que ele ficou "total-
mente desconcentra-
do" após dezenas de fãs
saírem das suas cadei-
ras e se juntarem abai-
xo do palco, gritando
enquanto ele cantava.

"Você vê que tem
um falatório, um cara
fala alguma coisa, e
ele tentando cantar,
mas ele não consegue,
está atrapalhando
ele", disse o assessor.

Segundo o asses-
sor, o problema co-
meçou quando o can-
tor adicionou uma
música ao repertório
que vinha cantando
nos shows anteriores,
"Cavalgada".

A música foi incluí-
da antes de "Como é
grande o meu amor
por você", que geral-
mente é a penúltima
canção do show, em
que os fãs costumam
levantar e ir para a
beira do palco.

"Essa é uma músi-
ca mais suave. Ele fa-
lou: 'Já que vocês vie-
ram antes da hora, fa-
çam silêncio.' Foi o
mesmo que nada, con-

tinuaram gritando",
diz o assessor. O can-
tor continuou irritado
até a música seguinte,
quando mandou o fã
calar a boca.

"Por ele ser perfec-
cionista, preparou
com muito carinho
aquele número. Aí
quando viu que não ia
conseguir entregar do
jeito que idealizou, fi-
cou um pouco triste",
diz o assessor.
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Apaixonado por
' p s y t r a n c e ' ,
gênero musi-

cal que costuma ser
tocado em festivais e
raves, Júlio César Via-
na Morais, de 25 anos,
é do bairro Vila Votu-
ruá, onde sempre mo-
rou, para carregar o
nome de São Vicente
pelo Brasil. O jovem é
produtor musical e DJ,
e já tocou nos estados
de Pernambuco,
Bahia, RN, Pará, Sergi-
pe, Paraná, Paraíba e
Minas Gerais, além de
São Paulo.

 Além de animar os
festivais pelo Brasil, o
artista alcançou a mar-
ca de mais de 400 mil
reproduções no Spotify,
e 1,5 milhão no Sound-
Cloud, plataforma para
publicação de músicas
e podcasts.

 Embora venha fa-
zendo sucesso e já te-
nha conquistado sua

própria identidade nas
produções, Júlio César
ressalta que o cami-
nho foi longo e ainda
há muito a percorrer.
"Sigo me dedicando
para atingir ainda mais
metas", pontuou.

A atração pelo som
começou aos 17 anos,
em uma casa de músi-
ca eletrônica. "Fui cur-
tindo a batida, os efei-
tos, e comecei a pes-
quisar em sites que en-
sinavam técnicas. Fui
me envolvendo e pas-
sei a 'brincar' com isso."

 Dali pra frente, a
relação entre o vicen-
tino e a música foi se
estreitando cada vez
mais. A princípio, era
apenas um novo ta-
lento sendo desenvol-
vido. No entanto, Júlio
César não viu alterna-
tiva e se rendeu de vez
à carreira musical. "Na
época de escola eu di-
zia que gostaria de fa-

zer biologia. Quando
me formei, decidi estu-
dar educação física",
contou.

 Ele cursou a gradu-
ação por mais de dois
anos. No terceiro ano
de faculdade, decidiu
virar a chave e seguir
sua vocação. A partir
de então, seguiu para
estudar 'produção fo-
nográfica voltada
para música eletrôni-
ca', na Universidade
Anhembi Morumbi.

 Aos poucos, ele co-
meçou a ser chamado
para tocar em peque-
nas festas pela Baixa-
da Santista. O sucesso
foi tomando propor-
ções maiores, até que
começou a ser chama-
do para se apresentar
em outros estados. "Já
toquei para mais de 15
mil espectadores. Hoje,
as pessoas escutam
um som meu e já asso-
ciam. Criar uma identi-

dade é fundamental
para consolidar a car-
reira", explicou.

 O jovem detalha
que, além do talento e
da força de vontade, a
parte mental também
é de suma importância
para quem quer escre-
ver uma trajetória na
profissão.

 No começo, a pai-
xão pelo psytrance
despertou dúvidas, es-
pecialmente na famí-
lia. "Meus familiares,
no início, estavam meio
receosos. Sempre me
apoiaram em tudo que
precisei, mas, por ser
um nicho novo de tra-
balho e desconhecido
para eles, demonstra-
vam essa preocupa-
ção me mostrando ou-
tras oportunidades de
emprego e sugerindo
minha candidatura."

 O caminho é cheio
de obstáculos, mas a
recompensa, segundo

ele, faz com que o es-
forço valha a pena. O
amor e a vocação pela
música fizeram com
que ele abdicasse mui-
tas vezes do lazer para
se dedicar à profissão.
Júlio passou um reca-
do àqueles que dese-
jam trabalhar com
produção musical.
"Hoje em dia, dentro do
meu nicho, nao basta
apenas ser DJ e produ-
tor musical. O acesso à
informação na internet
tem facilitado muito a
formação de novos
produtores. Com isso,
a concorrência está
muito grande. O que
fará você ter destaque
é uma assinatura so-
nora muito bem defini-
da, fazendo com que
as pessoas, quando
ouvem sua música,
instantaneamente as-
sociam a você."

 "É gratificante car-
regar o nome de São

Vicente ao País inteiro.
Fui criado e lapidado
aqui. Tenho um cari-
nho enorme pela Cida-
de", concluiu.

 O perfil do artista
pode ser encontrado
nas plataformas digi-
tais pelo nome 'Delta
Species'. A música
mais famosa é 'Lyser-
gic Love', com mais de
370 mil reproduções
no SoundCloud e 170
mil no Spotify.

 Quem quiser acom-
panhar mais detalhes
sobre a carreira do
produtor musical DJ,
pode acessar as mídi-
as:

 Instagram: https://
www.instagram.com/
delta.species/

Spotify: https://
open.spotify.com/ar-
t i s t /
6XHNTLKZijuqf1N7Frab5Y

SoundCloud: https:/
/soundcloud.com/del-
taspeciesmusic

Músico de SV faz sucesso
em festivais pelo Brasil
Aos 25 anos, Júlio César Viana Morais atua como produtor e DJ; artista alcançou
amarca de mais de 400 mil reproduções no Spotify, e quase 1,5 milhão no SoundCloud

DJ VICENTINO

O espetáculo 'Uma
Noite de Tango - O
Musical' mostra a tra-
jetória do tango tradi-
cional ao tango show,
através da dança e do
canto, tendo como
contraponto o bailado
em casais, com força,
paixão e sensualidade.
O repertório da apre-
sentação abrange

grandes compositores
como Carlos Gardel e
também clássicos po-
pulares do tango. Du-
ração: 90 minutos.

O musical acontece
neste sábado ás 21 ho-
ras no Teatro Munici-
pal Brás Cubas, que na
Av. Senador Pinheiro
Machado 48 - Vila
Matias

Teatro Brás Cubas
recebe o musical:
Uma noite de tango

Banda dona do hit 'Acorda
Pedrinho', se apresenta
no Arena Club Santos

A banda  Jovem Di-
onísio, se apresenta
neste domingo, a par-
tir das 17h, no Arena
Club Santos.  Entre os
sucessos do grupo es-
tão também "Pontos
de Exclamação”, uma
das músicas mais ouvi-
das durante o período
pandêmico, além de
parcerias como
“Aguei”, com o duo
Anavitoria, e “Algum
Ritmo” com a banda

Gilsons.
A sonoridade da Jo-

vem Dionísio passa
pelo pop, eletrônico e
rap. A boy band de bo-
teco foi criada em Curiti-
ba, atrás de uma lingua-
gem moderna e versátil.
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PEIXE

Escalação: Maicon e Rodrigo
Fernández não enfrentam o Avaí

São Paulo x Fluminense:
mais de 33 mil ingressos
vendidos

O São Paulo anun-
ciou a venda antecipada
de mais de 33 mil in-
gressos para o jogo de
domingo diante do Flu-
minense, pela 17ª roda-
da do Brasileirão. A bola
rola no Morumbi neste
domingo, a partir das
16h (de Brasília).

Será o primeiro con-
fronto do tricolor paulis-
ta desde a classificação
para as quartas de final

TRICOLOR

Palmeiras tenta evitar
abalo com eliminação

Abel Ferreira evi-
tou dar explicações
muito elaboradas
sobre os motivos tá-
ticos que geraram a
queda precoce na
Copa do Brasil. Pre-
feriu fazer elogios
ao desempenho de
sua equipe e agra-
decer o apoio da tor-
cida, que aplaudiu o
time após a classifi-
cação do São Paulo.

O Choque-Rei
teve características
que marcam a tem-
porada do Palmei-
ras. O início com uma
marcação agressiva
no campo de ata-
que, jogadas envol-

VERDÃO

Santos identifica invasores da Vila
Belmiro e diz que expulsará um sócio

O Santos disse, em
nota oficial divulgada
nesta quinta-feira, que
identificou cinco torce-
dores que invadiram o
gramado da Vila Belmi-
ro depois da vitória por
1 a 0 sobre o Corinthians
na partida de volta das
oitavas de final da Copa
do Brasil, na última
quarta-feira.

O Peixe ainda lamen-
tou os ocorridos e pediu
desculpas ao Corinthi-
ans. Ao apito final, a
confusão se iniciou com
a invasão de um torce-
dor, que agrediu o golei-
ro Cássio.

De acordo com o
Santos, Gabriel An-
drade dos Santos é só-
cio do clube e já está

O Santos não terá
dois importantes joga-
dores no jogo contra o
Avaí, neste sábado, às
19h (de Brasília), na
Ressacada. O zagueiro
Maicon e o volante
Rodrigo Fernández
têm problemas mus-
culares e não entram
em campo na 17ª roda-
da do Campeonato
Brasileiro.

Maicon havia senti-
do dores na panturri-
lha e sido substituído
na vitória do Santos
por 1 a 0 sobre o Corin-
thians, na última quar-
ta-feira, na Vila Belmi-
ro. Um exame de ima-
gem realizado no dia
seguinte apontou a le-
são no local.

Já Rodrigo Fernán-
dez se queixou de um

Dupla está com problemas musculares e desfalca o Peixe na partida válida pela 17ª rodada do Brasileiro

desconforto muscular
na coxa esquerda.
Apesar de não ter le-
são, o volante não fica-
rá à disposição do téc-
nico Marcelo Fernan-
des para enfrentar o
Avaí.

Diante dos proble-
mas, o Santos deve
entrar em campo no
sábado com: João Pau-
lo, Madson, Luiz Feli-
pe, Eduardo Bauer-
mann e Felipe Jonatan;
Camacho, Vinicius Za-
nocelo e Carlos Sán-
chez (Ângelo); Léo
Baptistão, Marcos
Leonardo e Lucas Bra-
ga.

O Santos é o oitavo
colocado na tabela de
classificação do Cam-
peonato Brasileiro,
com 22 pontos.

passando pelo proces-
so de exclusão do qua-
dro associativo. O clu-
be não disse qual de-
les agrediu Cássio, que
fez um alerta nesta
quinta-feira, sobre "es-
tar perto de uma tra-
gédia".

O Peixe diz que to-
dos os acusados "fo-
ram detidos e identifi-

cados pela Polícia Mi-
litar, já tendo sido ela-
borados os respecti-
vos Boletins de Ocor-
rência com a aplicação
de pena restritiva de
direitos aos mesmos,
consistente em multa
pecuniária em favor do
Estado, denúncia jun-
to ao Ministério Públi-
co."

TIMÃO

da Copa do Brasil, após
vitória nos pênaltis so-
bre o Palmeiras.

O confronto também
marca o retorno de Fer-
nando Diniz, hoje treinador
do Flu, ao Morumbi. O téc-
nico trabalhou no São
Paulo entre setembro de
2019 e fevereiro de 2021.

Os bilhetes só podem
comprados pela inter-
net, pelo site
spfc.totalacesso.com

ventes entre Dudu,
Raphael Veiga, Gus-
tavo Scarpa e Veron,
mas também o pro-
blema com a efetivi-
dade.

A eliminação é
frustrante pelo con-
texto, mas a tempora-
da ainda é promissora
nas competições que
restam. Caberá a este
elenco evitar qualquer
abalo – Raphael Vei-
ga, depois de dois erros
pouco característicos,
também.

Na segunda-feira,
o Palmeiras já volta
a campo para en-
frentar o Cuiabá,
pelo Brasileirão.

Fabián Balbuena, de
30 anos, desembarcou
em São Paulo no início
da tarde desta sexta-fei-
ra para passar por exa-
mes médicos e assinar
contrato com o Corinthi-
ans. O zagueiro obteve
a liberação do Dínamo
de Moscou, da Rússia, e
ficará emprestado por
um ano no Timão.

Balbuena estava
em Assunção, na capi-
tal do Paraguai, e che-
gou a São Paulo pron-
to para iniciar a sua
segunda passagem
pelo clube. Na primei-
ra, foi campeão brasi-
leiro em 2017 e bicam-
peão paulista (2017/
18), com 136 jogos e 11
gols marcados.

Balbuena chega a SP para
assinar com o Corinthians


